



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 13ème législature

ONU

Question écrite n° 7047

### Texte de la question

M. Charles-Ange Ginesy interroge M. le ministre des affaires étrangères et européennes sur la réorganisation du Conseil de sécurité des Nations unies. En effet, la chancellerie allemande a ravivé la volonté allemande initiée en 1992 par le ministre allemand des affaires étrangères, visant à obtenir un siège permanent au Conseil de sécurité des Nations unies. Arguant du statut de troisième contributeur au budget de l'ONU, l'Allemagne fait valoir depuis un certain nombre d'années des arguments en faveur de cette candidature. Il souhaiterait connaître la position de la France quant à ces candidatures répétées.

### Données clés

**Auteur :** [M. Charles-Ange Ginesy](#)

**Circonscription :** Alpes-Maritimes (5<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 7047

**Rubrique :** Organisations internationales

**Ministère interrogé :** Affaires étrangères et européennes

**Ministère attributaire :** Affaires étrangères et européennes

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 16 octobre 2007, page 6209

**Question retirée le :** 8 avril 2008 (Fin de mandat)